

¿PSORA = DISFUNCIÓN METABÓLICA + DISFUNCIÓN AUTOFÁGICA?

ACTUALIZACIÓN DEL CONCEPTO DE PSORA

REIVINDICANDO A HAHNEMANN

Dr. Gabriel Hernán Gebauer

Resumen

En el presente trabajo de investigación, nos proponemos desentrañar el concepto hahnemanniano de psora desde una perspectiva actual. Para tal fin, y a la vez que sostenemos con Hahnemann que la psora es la causa primordial de todas las enfermedades degenerativas crónicas que afectan a la humanidad; planteamos la siguiente hipótesis: psora = disfunción metabólica + disfunción autofágica, con las pruebas que la sustentan.

Palabras clave

Disfunción metabólica; Síndrome metabólico; Disfunción autofágica; Inflamación metabólica; Psora latente.

Gabriel Hernán Gebauer es médico-cirujano por la Universidad de Chile. Es Homeópata y Diplomado en Homotoxicología y es Magister Artium Fil. Ciencia (Universidad de Santiago, Chile).